
Bloque Espiritual No. 130 

El Verdadero Bautismo Con El Espíritu Santo 

San Juan 3:3-8, “De cierto, de cierto te digo, que el que no 

naciere de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de 

Dios.” 

El Espíritu Santo deberá ser más importante para Ud. que todo lo 
que hay en el mundo, que su prestigio, que su vida, que su trabajo, que 
todo lo que Ud. quiere. Ud. no debería de detenerse hasta que Ud. lo 
tenga. Ud. debe de recibirlo. Debe de ser lo más...Y Ud. dice: “Tengo 
miedo que en mi trabajo esto y lo otro. Tengo miedo que mi esposo, mi...” 
No tenga miedo; deje que Eso sea lo primero. Deje todo lo demás. Deje 
que Eso sea primero. Ud. pudiera decir: “Bien, espero recibirlo uno de 
estos días, Hermano Branham”. No uno de estos días, ¡ahora! Esta es la 
hora. “Que sea primero antes que yo haga algo más. ¡Quiero recibirlo 
ahora!” ¡Desespérese! Eso ayudaría a contestar nuestra pregunta. Cuando 
Ud. se desespera por Él, llegando al punto de recibirlo o morir, entonces es 
cuando Ud. lo va a recibir. [1] 

Como lo que dije anoche acerca del pozo artesiano, regando sus 
cultivos. Es como si Ud. estuviera parado en medio del campo, y estuviera 
negro de oscuro, y Ud. dijera: “Oh, gran electricidad, yo sé que tú estás en 
el campo. Yo estoy perdido, no sé por dónde voy caminando. ¡Da luz, para 
que pueda ver por dónde caminar! Hay la suficiente electricidad para 
alumbrar el campo”. Eso es verdad. ¡Sí, señor! Aquí en este auditorio hay 
la suficiente electricidad para alumbrar aun sin luces, sin eso. Pero Ud. 
tiene que gobernarla. Ahora, Ud. pudiera gritar hasta que perdiera su voz, 
pero eso nunca haría que se alumbrara el lugar. Pero si Ud. obra de 
acuerdo a las leyes de la electricidad, entonces Ud. va a tener luz. [2] 

Ahora, sólo es obediencia, es todo. [3] 

Bien, así es de la misma manera con Dios. Dios es el gran Creador de 
los Cielos y la tierra, el mismo ayer, hoy, y por los siglos. Él todavía es 
Dios, pero Él únicamente obrará mientras Ud. siga Sus leyes e 
instrucciones. Amigos, yo digo esto: yo nunca lo he visto fallar y nunca 
fallará. 

Bien, notemos esto. Jesús en Lucas 24:49 había comisionado a los 
apóstoles después que habían sido salvos y santificados de acuerdo a la 
Palabra, justificados por la fe en el Señor Jesús; santificados en Juan 
17:17 cuando Jesús dijo: “Santifícalos, Padre, a través de la Verdad. Tu 

Palabra es la Verdad”. Y Él era la Palabra. 



Ahora, Él les dio poder para sanar al enfermo, echar fuera demonios, 
levantar a los muertos; y ellos regresaron regocijándose (Mt. 10:1; Lc. 

10:17-20). Y sus nombres estaban en el Libro de la Vida del Cordero. Uds. 
recuerdan cómo hemos hablado de eso. Pero ellos todavía no estaban 
convertidos. Jesús le dijo a Pedro la noche de su crucifixión: “Después que 
seas convertido, apacienta a tus hermanos”. (Lc. 22:31-32). 

Ud. está creyendo para Vida Eterna, pero cuando el Espíritu Santo 
viene es Vida Eterna (Jn. 5:24). Ud. fue engendrado del Espíritu en 
santificación, pero nunca nace del Espíritu hasta que el Espíritu Santo 
entra. Esto es correcto. Un niño tiene vida en la matriz de la madre, los 
pequeños músculos se contraen; es una vida. Pero es una vida diferente 
cuando respira el aliento de vida por su nariz. Es una diferencia. Esto es lo 
que es, es... 

Mi amado hermano Metodista, y Santo Peregrino y Nazareno, el 
bautismo del Espíritu Santo es diferente de santificación. La 
santificación es el limpiamiento lo cual es preparación de vida. Pero 
cuando el Espíritu Santo viene, es Vida. La preparación es el 
limpiamiento del vaso; el Espíritu Santo está llenando el vaso. 
Santificación significa “limpiar y apartar para servicio”. El Espíritu 
Santo es ponerlo en servicio (I Cor. 12:4-6). Uds. son los vasos que Dios 
ha limpiado. [2] 

El Espíritu Santo es poder para servicio. [4] 

Ahora, ¿ven?, justificación nunca lo metió a Él adentro. Santificación 
solamente limpió el lugar para Él. Pero cuando el bautismo del Espíritu 
Santo vino, lo metió a Él en el pueblo. [5] 

Busquemos lo que dice la Biblia. Encontramos, en 1 Corintios 12:13, la 
Biblia dice: "Por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en un 
cuerpo."Estamos bautizados en el Cuerpo de Cristo por un Espíritu Santo. 
No que somos estremecidos, ni que nos juntamos, ni que estamos 
bautizados en agua. Estamos bautizados con el Espíritu Santo en el 
Cuerpo de Jesucristo. [6] 

“Ahora, pues, ninguna condenación...(No condenación mundana; ellos 
no pueden acusarlo de nada)...Ahora, pues, ninguna condenación hay para 

los que están en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino 

conforme al Espíritu.” (Romanos 8:1). 

Allí lo tienen Uds. Eso es cómo juzgar su vida Cristiana. Eso es cómo 
saber que Uds. han entrado en ese Reposo; el mundo no los molesta ya 
más. Seguramente. Uds. lo ven y se alejan de él. Uds. tienen algo mejor 
en qué pensar. Allí lo tienen Uds. "Ninguna condenación..." Así es como 
nosotros entramos en el Cuerpo. Y Uds. están seguros para siempre. (Ef. 

4:30). La Biblia lo dice así. [7] 



El misterio del Bautismo del Espíritu Santo sin sensación, sino la 
Persona… [8] ¿Qué? Iglesia, esa es la razón porque no puedo tomar el 
bautismo del Espíritu Santo del llanto, de la sacudida, o de hablar en 
lenguas, y ninguna sensación. Estas son buenas ahora. ¿Ven? Esas cosas 
son buenas, pero el diablo puede personificarlo idénticamente. 

Pero el Espíritu Santo es Deidad, Dios tabernacunalizado en 
hombres. Esto es más que una sensación, es más que hablar en 
lenguas, es más que gritar en el Espíritu, es más que llorar, es más que 
ir a la iglesia, es Dios viviendo en hombres, Deidad, Dios mismo 
tabernacunalizado en aquella persona, cuando él pueda hablar será 
exactamente igual como si Dios hablase; esa es la Iglesia de Jesucristo. 
[9] 

Ahora, Ud. no tiene que ser bautizado (en agua) para recibir el Espíritu 
Santo, porque Ud. puede recibir el Espíritu Santo cuando su corazón 
está bien. ¿Ve? Pues, en Hechos 2:37-41, Pedro dio una fórmula: 
“Arrepentíos, y bautícense en el Nombre de Jesucristo, y recibiréis el don 

del Espíritu Santo”. Pero después, en Hechos 10:44-48, Dios les dio a los 
Gentiles el bautismo del Espíritu Santo antes que fueran bautizados. ¿Ve 
Ud.? Así que, ¿ve Ud.?, es como esté su corazón.  

Y luego Pedro dijo: “¿Puede alguno impedir el agua, para que no sean 
bautizados estos que han recibido el Espíritu Santo como nosotros?” ¿Ve 
Ud.? Así que él los constriñó a ser bautizados en el Nombre de Jesucristo. 
[10] 

Él redime al mundo de la misma manera que Él redime a un hombre. 
¿Qué cree un hombre? Él cree, luego es bautizado; luego él es limpiado 
por la Sangre, santificación, lo cual fue el mensaje de Wesley; luego él 
es lleno con el Fuego del Espíritu Santo, saca el mundo de él, y él es 
lleno con el Espíritu, lo cual es la Palabra (o el Bautismo del Espíritu 
Santo con la Palabra; Juan 6:63). ¿Creen Uds. eso? Ahora observen eso. 
Dios va a redimir a Su mundo de la misma manera. [11]  

Dios obra Su lugar en una trinidad: justificación, santificación, y 
encarnándose en Su pueblo con el bautismo del Espíritu Santo. Y la 
misma cosa hace el diablo, sólo procurando tipificar a Cristo. Oh, Satanás, 
él mismo, se encarna. 

Cuando Jesús mismo se encarna en Su pueblo, entonces la misma 
Vida que estaba en Cristo está en la persona. La vida muestra lo que es. 
¿Ven? 

Cuando Ud. escucha a gente decir que tienen el Espíritu Santo, y luego 
niegan la Palabra, pues algo anda mal. El Espíritu Santo escribió la Palabra 
(2 P. 1:20-21). Y Jesús dijo esto: "Si un hombre tiene Mi Espíritu, él hará 
Mis obras" (Jn. 14:12). [12] 



Ahora miren. Ahora, Jesús les dijo (Lucas 24:49): “He aquí, yo enviaré 
la promesa de mi Padre sobre vosotros; pero quedaos vosotros en la ciudad 
de Jerusalén, hasta...” ¿Cuál fue la promesa del Padre? En Joel 2:28-32 
hallamos que derramaría de Su Espíritu. Isaías 28:11 también nos dice 
como hablarían "en lenguas extrañas y de tartamudo", y todas estas cosas. 
Ellos subieron allá. Y como lo hemos estudiado... 

Quizás uno de ellos dijo: "Yo creo que ya hemos esperado suficiente 
tiempo, vamos a aceptarlo por fe". Esa es una buena doctrina de los 
bautistas, pero no funcionó con esos hermanos. Así que de pronto, eso 
tuvo que llegar a ser una realidad. Y ellos esperaron por su ministerio 
hasta que la Palabra fuera vindicada. Y cuando Ud. viene buscando al 
Espíritu Santo, haga Ud. lo mismo. 

Sí, Ud. lo puede aceptar por fe. Uno tiene que aceptar a Cristo por 
fe. Exactamente bien. Y uno acepta el Espíritu Santo por fe; pero luego 
permita que el Espíritu Santo venga y lleve a cabo la circuncisión, 
como un testimonio de que Él ha aceptado su fe (Ef. 1:13-14). ¿Ven? 

Ven, Abraham creyó a Dios y le fue imputado por justicia. Pero Dios le 
dio la señal de la circuncisión, como una confirmación que había 
aceptado su fe (Ro. 4:9-12). Entonces es lo mismo que tenemos que hacer 
nosotros. Tenemos que esperar por el Espíritu Santo, hasta que Él haya 
hecho algo; no es necesariamente porque hemos hablado en lenguas, o 
porque hemos danzado, o porque nos emocionamos, o porque gritamos. 
Sino hasta ser cambiados; hasta que algo en realidad haya sucedido. No 
me importa de qué forma venga. Cuestión es que haya sucedido, eso es 
lo principal. 

Y yo creo que el hablar en lenguas y estas otras cosas están bien, pero 
esas cosas por sí mismas no funcionan. Y Uds. bien saben que no 
funcionan. Así que no funcionan. Yo he visto brujas hablar en lenguas; he 
visto a encantadores hablar en lenguas y bailar en el espíritu. ¿Ven? 
Correcto. Colocan allí un lápiz, y el lápiz por su cuenta escribe algo en una 
legua extraña, y luego alguien da la interpretación. (¿Ven? Correcto). Y 
dicen la verdad. Correcto. Escribió exactamente lo que había sucedido, y 
así era exactamente. 

"Si yo hablase en leguas humanas y angélicas, y no tengo amor, de 

nada me sirve. Aunque lo pudiese hacer" (1 Co. 13:1-3). ¿Ven? Así que 
esas cosas no significan que uno tenga el Espíritu Santo. Pero cuando Él, 
la Persona, el Espíritu Inmortal de Cristo llega a ser un Salvador 
personal, y lo cambia y hace que fije su vista directamente en el 
Calvario y en esta palabra, entonces algo ha sucedido. Sí señor. Algo ha 
sucedido. Nadie tendrá que decirle algo al respecto, porque Ud. sabrá 
cuando sucede. 



Y el vino nuevo, cuando trae la revelación, entonces es revelado. Y 
así fue como sucedió allá en Pentecostés. Ellos sabían que debía haber un 
derramamiento del Espíritu sobre ellos, y esperaron hasta que esto 
sucedió. Y cuando llegó la vindicación de la revelación, entonces 
estaban estimulados (Apoc. 6:6). 

Así fue. Y en verdad se llenaron de fuego; pues salieron a la calle, 
después de estar con temor detrás de puertas trancadas, y salieron a la calle 
a predicar el Evangelio a la gente a quienes antes les temían. Correcto. 
¿Ven? Algo había sucedido, por cuanto la verdadera Palabra de la 
promesa había sido vindicada. (Hechos 2:1-36). [13] 

Pregunta: En el instante de recibir el Espíritu Santo, o el bautismo del 

Espíritu Santo, ¿hay una diferencia? ¿Habla una persona en lenguas? Si 

no es siempre, ¿qué manifestación es conocida? 
Bueno, ¿pudiera Ud. imaginarse a una madre dar a luz a un bebé y 

no saberlo? Ella tendría que estar inconsciente para no saberlo. Ni 
tampoco puede Ud. recibir el Espíritu Santo sin saberlo. Algo sucede en 
Ud. ¿Ve? Hay algo que lo cambia. Todo su sistema, todo su sistema 
espiritual es hecho nuevo otra vez, y Ud. llega a ser una nueva criatura 
en Cristo, como la Biblia lo dice, una nueva creación en Cristo (2 Co. 

5:14). Ud. lo sabe. 
Ahora, Ud. dice: “Hermano Branham, entonces Ud. no cree que un 

hombre debería de hablar en lenguas para recibir el Espíritu Santo”. No 
para probar que él recibió el Espíritu Santo. 

Yo quisiera que cada miembro de mi iglesia hablara en lenguas. Me 
gustaría que ellos hicieran eso, y yo creo que si Ud. le pide a Dios, Dios se 
lo concederá a Ud. Pero permítame decirle; yo conozco mucha gente que 
habla en lenguas y no tiene el Espíritu Santo. Y no hay un ministro que 
sea honrado consigo mismo y con su congregación que no le dirá a su 
congregación lo mismo. El diablo puede imitar eso. Pablo dijo en 1 
Corintios 13:1-10, “… Lo que es en parte se acabará cuando lo perfecto 

venga”, o, cuando lo perfecto sea dado a conocer. [14] 

Uno no usa el Espíritu Santo, el Espíritu Santo lo usa a uno, ven. Mira, 
no eres tú, uno no va a usar al Espíritu Santo, el Espíritu Santo lo hace con 
uno. Un don nos es algo que uno toma, como cuando tomamos una navaja 
para afilar un lápiz. Es rendirse uno mismo hacia Dios, y haciéndose uno 
mismo a un lado para que el Espíritu Santo pueda usarlo. [15] 

A través de las edades, ellos recibieron el Espíritu Santo, pero no en la 
medida que lo tienen ahora; porque es una restauración a como fue en 
el principio (Mal. 4:5-6; Joel 2:25). Ahora, pero en esta edad de la 
iglesia el Mensaje está siendo derramado en la iglesia. Pero el cuerpo de 
la iglesia, en sí, en su conjunto...Como diríamos en este tabernáculo; aquí 



es donde ella asiste a la iglesia. Este tabernáculo no es un tabernáculo 
del Espíritu Santo. No existe tal cosa. Individuos que vienen a esta iglesia 
son tabernáculos del Espíritu Santo (1 Cor. 3:16-17). Ellos son 
tabernáculos que contienen el Espíritu Santo, pero no la iglesia como el 
cuerpo, como grupo. [3] 

El profeta dice al final de un mensaje: "Yo le amo..." Cántelo con todo 
su corazón, sienta Algo muy dulce entrando en Ud. Ese es el Espíritu 
Santo. 

Luego él Ora: Lléname del Espíritu. Derrama sobre mí la Señal de Tu 
amor, el Espíritu Santo, el cual me hará vivir dulcemente, mansamente, 
haciéndome vivir la Vida que estaba en Cristo; para que así mi corazón se 
inquiete por otros, y que yo escasamente repose, de día o de noche, hasta 
no traer a todo el que yo pueda. 

El Espíritu Santo es la Señal, que la Sangre ha sido aplicada a su 
corazón, y esa es la Señal que la Sangre ha sido aplicada. Si nunca ha sido 
aplicada, entonces la Señal no vendrá (Ex. 12:13). ¿Entienden? Digan: 
"Amén". La Sangre tiene que ser aplicada, y después viene la Señal. Es la 
Señal que la Sangre de redención ha sido aplicada y que su pasaje está 
pagado. Dios les bendiga. [16] 
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